

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Anna Lührmann (KV Main-Taunus)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 621 bis 623:

Die Reform des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems (GEAS) ~~setzen wir~~müssen auf nationaler Ebene grund- und menschenrechtskonform ~~um~~schnell umgesetzt werden.

Menschenrechte müssen überall in der EU eingehalten werden – auch an den Außengrenzen.

Dafür setzen

Begründung

mündlich

weitere Antragsteller*innen

Jonas Borgmeier (KV Gütersloh); Sebastian Pewny (KV Bochum); Christian Schubert (KV Rhein-Erft-Kreis); Timur Ohloff (KV Berlin-Mitte); Julian Haefs (KV Bonn); Peter Müller (KV Bottrop); Reiner Kurzmann (KV Nürnberg-Land); Ulrike Schweiger (KV Berchtesgadener Land); Patrick Vexler (KV Stuttgart); Antje-Mareike Dietrich (KV Braunschweig); Anja Lamodke (KV Bonn); Annika Enzmann-Trizna (KV Viersen); Priska Hinz (KV Lahn-Dill); Felix Schmitz (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Marcel Rohrlack (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Jorah Konrad Spitta (KV Bochum); Barbara Jessel (KV Bochum); Florian Döllner (KV München); Fabian Ehmann (KV Mainz); sowie 32 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.